

Cusack. C'est la première fois qu'une fête de ce genre se passera aux Etats-Unis. Outre la permission qu'il a accordée, le Souverain-Pontife Pie X a donné lui-même une émeraude entourée de diamants pour la couronne de la Maïone.

— Le 2 juillet prochain, l'ordre des Oblates de la Providence célébrera le 65^e anniversaire de sa fondation. Cette congrégation, qui ne comprend que des religieuses appartenant à la race nègre, a été fondée par le Père Jacques-Hector Joubert de la Muraille, un sulpicien. J'apprends qu'elles vont prochainement ouvrir une maison à New York, près de l'église Saint-Bénédict-le-Maure.

— Un émule du Père Callaghan, le Père McCarthy, de l'église de la Transfiguration, New York, vient d'entreprendre lui aussi l'évangélisation des Chinois de la métropole. Il y a en ce moment douze néophytes.

HENRY BAYARD.

VARIÉTÉS

LES laïciseurs ont assez l'habitude de chercher à atténuer l'odieux de leurs mesures, en prétendant que les religieuses n'ont pas les connaissances nécessaires pour faire de bonnes infirmières.

Or, le *Journal de Médecine de Bordeaux* nous apprend que trente-six religieuses de l'hôpital Saint-André et de l'hôpital des Enfants ont subi un examen devant le jury chargé des admissions ; et ce journal ajoute :

« Les examinateurs ont pu se rendre compte que les Sœurs de nos hôpitaux n'avaient pas attendu les circulaires ministérielles pour se tenir à la hauteur de leur tâche quotidienne. En anatomie, physiologie, hygiène élémentaire, petite chirurgie, elles ont fait preuve, au dire de leurs juges, de connaissances des plus sérieuses. Ils étaient même étonnés que des femmes, dont tous les instants sont consacrés aux soins de nos malades, aient pu acquérir des notions aussi étendues ».